

Dieter Alge: "Ich gebe meinen Spielern viele Freiheiten"

2011-09-23 12:52

Nicht zufrieden ist Trainer Dieter Alge bisher lediglich mit der Tabellsituation. Klar, dass er noch weiter oben stehen möchte. Fakt ist aber auch, dass alle Teams in der Vorarlbergliga ganz eng aneinanderliegen und nur durch wenige Punkte voneinander getrennt sind. vor dem Heimspiel gegen Meiningen haben wir unserem Cheftrainer fünf Fragen gestellt.

fchoechst.at: Inwiefern sind mit Platz 4 nach sieben Runden Deine Erwartungen erfüllt?

Dieter: Mit unserer Heimbilanz bin ich nicht ganz zufrieden. Da sind wir bisher hinter unseren Erwartungen geblieben. Ich bin aber überzeugt, das wird sich im Laufe der Meisterschaft verbessern. Auswärts ist die Bilanz ganz in Ordnung. Leider waren wir oft gezwungen, die Mannschaft umzustellen, da wir den einen oder anderen verletzten Spieler hatten. Daher waren die Leistungen zu wenig konstant.

Von welchen Spielern bist Du positiv überrascht worden und warum?

Ich bin allgemein positiv von den Spielern überrascht. Die Arbeit im Training ist sehr gut, jeder gibt sein Bestes. Wir haben ein großes Potential an jungen Spielern, die auch ihre Chance erhalten. Bei uns zählt das Kollektiv und nicht ein einzelner Akteur.

Welche Taktik bzw. Spielsystem favorisierst Du, was müssen Deine Spieler taktisch einhalten?

Ich gebe meinen Spielern auf dem Platz viele Freiheiten. Eine Taktik oder ein System kommt oft nur in der Defensive zum tragen. Da müssen die Spieler ihre Positionen einhalten. In der Offensive allerdings verlange ich von jedem Spieler, dass er selbst entscheidet, wie man am besten zum Torerfolg kommt. Viel wichtiger als alle Systeme ist aber der Zusammenhalt eines Team auf dem Platz.

Welche drei Dinge gefallen Dir beim FC Höchst, was könnte besser sein?

Unsere Trainingsbedingungen sind sehr gut. Der respektvolle Umgang der Vereinsverantwortlichen mit Trainern und Spielern ist ebenfalls hervorzuheben. Auch das Clubheim mit Traudl und Sepp schätze ich sehr. Was könnte besser sein? Unser derzeitiger Tabellenplatz.

Welche Teams werden nach dem Herbst unter den Top 5 sein?

Höchst, Austria Lustenau Amateure, Feldkirch, Röthis und Rankweil.

Danke und viel Erfolg beim FC Höchst!

